
Protokoll 

 

Leitertreffen  der IG Dorfentwicklung Rott 
 

Datum: 13.10.2015 
Zeit: 20:00 Uhr 

Ort: Paulus Rott  
Anwesend: Thomas Koch, Josef Habersetzer, Konrad Erhard,  Roland 

Klinger, Franz Straub, Jörg Bollrich 
Entschuldigt: Hermann Dempfle, Rainer Schwämmle 

 

Themen: 
 

1. Energiekarawane, Ist Situation AK Energie 
2. Roland Klinger berichtet über die IST Situation des Ak 

3. Thomas Koch berichtet über das 4er Leitungsteam 
4. Herbstveranstaltung (Jahreshauptversammlung) 

5. Weihnachtsmarktbeteiligung 
 

zu POS 1 
 

Hermann Dempfle und Theo Martin  waren in Bad Wörishofen zur 
Veranstaltung „Energiekarawane“. Der Landkreis Landsberg war 

unterrepräsentiert. Die Gemeinde Fuchstal waren mit 1.Bürgermeister, 
Geschäftstellenleiter und 4 Gemeinderäten anwesend und machten sofort 

die Zusage dabei mitzumachen. 

 
zu POS 2 

 
Der AK Seesanierung ist zur Zeit etwas demotiviert. Die letzte Einladung 

des AK Leiters zum Treffen wurde nicht erwidert. 
Roland Klinger stellt die Frage nach einer veränderten Arbeitsweise, z.B. 

ob es nicht besser wäre, direkte Anträge an den Gemeinderat zu stellen. 
Er lädt erneut zu einem Treffen ein. 

 
zu Pos 3  

 
Thomas Koch gibt bekannt, daß das Leitungsteam seine Funktion in dieser 

Konstellation aufgeben will. In der nächsten Hauptversammlung sollte 
auch die grundsätzliche Frage nach dem „Weiter aber wie“ gestellt 

werden. 

 
 

 
 

 
 

 



Zu Pos 4 

 
Zur Jahreshauptversammlung (Termin Mittwoch, 25.11.2015 um 20 Uhr) 

 

Beschluß:  
 

1. Eröffnung der Jahresversammlung mit einem Vortrag zur 
Energiekarawane und Klimaschutz im Landkreis Landsberg. Franz 

Straub setzt sich mit Frau Jasmin Dameris in Verbindung, die 
Zusage bestimmt  den Termin der Veranstaltung im Pfarrheim. 

Franz Straub informiert Konrad Erhard über die Besprechung mit 
Frau Jasmin Dameris  und er organisiert mit dem 4er 

Leitungsteam die Veranstaltung.  
2. Alle Teilnehmer der Jahreshauptversammlung werden in die 

Grundsatzfrage einbezogen: Wie geht es weiter, Vereinsgründung 
oder neue Leitungsstruktur, wer ist bereit und in der Lage die 

Vereinsgründung mitzugestalten und zu übernehmen? 
 

 

 
Zu POS 5 

 
Die IG sollte und will sich am Weihnachtsmarkt (12/13.12) beteiligen.  

 
Beschluß:  

 
1. Jörg Bollrich klärt, ob wir mit der Nachbarschaftshilfe gemeinsam 

einen Stand betreiben. 
2. Wir wollen neben Informationsmaterial auch lukullische dem 

Weihnachtsmarkt angepaßte Angebote (Glühwein, Crêpes  o.ä.) 
anbieten. Die Firma lechTON spendet 50 CD „Geistliche Musik aus 

Ottobeuren) für die IG zum Verkauf und eine noch nicht 
veröffentliche CD (A Capella Weihnachtsmusik von V-Nice 

Landsberg) als Backroundmusik für den Stand. 

 
 

 
 

 
Rott, 20.10.2015 

Jörg Bollrich 
 

 
 

 
 

 
 


